

**Zeitschrift:** Générations plus : bien vivre son âge  
**Herausgeber:** Générations  
**Band:** - (2009)  
**Heft:** 7

**Artikel:** Entrez dans le palace médicalisé du XXIe siècle  
**Autor:** Probst, Jean-Robert  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-832295>

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 21.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# Entrez dans le **palace** **médicalisé** du XXI<sup>e</sup> siècle

**L'établissement des Hauts de Genolier, résidence directement reliée à la clinique, innove. Il allie confort cinq étoiles et prestations médicales de pointe.**

**P**as question de parler d'EMS de luxe pour présenter la nouvelle résidence «très haut de gamme» de la clinique de Genolier (VD). Pour Antoine Hubert, son administrateur délégué, «c'est un véritable hôtel médicalisé». En clair, 63 appartements destinés à des couples ou des personnes seules, qui trouveront ici «une alternative aux soins à domicile».

Passé l'entrée de cet établissement appelé Hauts de Genolier, c'est le choc. Le hall, abondamment éclairé, accueillerait une maison de trois étages; les appartements sont répartis sur deux ailes. Le toit translucide laisse apparaître le ciel et les rayons du soleil baignent généreusement l'espace. «Nous avons voulu laisser entrer la lumière afin de créer une atmosphère chaleureuse», souligne Antoine Hubert.

## Sécurité absolue

A chaque étage, un cabinet médical a été aménagé. Il abrite également le bureau d'une infirmière (disponible 24 heures sur 24). En prévision des urgences, la résidence est reliée (par un tunnel souterrain) à la clinique, où le personnel dispose de tous les équipe-



Des couloirs feutrés, des appartements luxueux, des installations sportives ultramodernes, les résidents

une énorme sécurité. Ils pourront être transportés directement de leur chambre à coucher à la salle d'opération.»

Les appartements ne ressemblent pas à des chambres de clinique. Une cuisine équipée est

normes pour handicapés. Enfin, la terrasse permet d'embrasser d'un coup d'œil la moitié du bassin lémanique.

Le bâtiment, tout en longueur, a trouvé place juste au-dessus de la clinique de Genolier, à quelques mètres du petit train qui escalade la colline en direction d'Arzier (une minuscule gare a été aménagée spécialement). Un cadre bucolique, avec d'un côté les sapins et de l'autre le Léman.

## La clientèle existe

Rien n'a été oublié. Outre la traditionnelle bibliothèque ou la salle de jeux, on trouve un espace beauté équipé d'un centre spa, d'un jacuzzi, d'un hammam et



seront logés dans un véritable cocon. Avec en plus du personnel médical disponible 24 heures sur 24 à chaque étage.

d'un sauna. Les résidents bénéficieront des services d'un coiffeur, d'une manucure, d'une pédicure et d'un physiothérapeute. On a même créé un espace des cinq sens, permettant de donner libre cours à ses dons artistiques.

Le restaurant est dirigé par un chef prestigieux qui propose chaque jour des menus et des mets à la carte. «Dans notre esprit, ajoute Antoine Hubert, les appartements ne seront pas uniquement occupés par des personnes âgées. Un tiers sera réservé à des personnes de tout âge, en convalescence. Nous accueillerons aussi des handicapés et une clientèle recherchant un endroit calme.»

Pour l'heure, il règne un léger flou quant à l'occupation pro-

gressive du bâtiment. «D'ici au printemps, nous allons accueillir une majeure partie de nos résidents et nous comptons sur une occupation à 100% dans les deux ans à venir. Nous devons remettre à jour la liste d'attente, qui a été reportée en fonction du retard qu'ont pris les travaux. Mais nous avons confiance, il existe un potentiel de clients important.»

Jean-Robert Probst

## Le luxe a un prix

La résidence des Hauts de Genolier propose 63 appartements protégés d'une surface variable (entre 45 et 54 m<sup>2</sup>). «Nous allons procéder à une ouverture en douceur», précise Séverine Van der Schueren, secrétaire général. En clair, la résidence accueillera quatre à cinq personnes d'ici à la fin de l'année, afin de permettre au personnel de maîtriser parfaitement cet immense paquebot et de répondre aux exigences de ses habitants. Avec un coût variant entre 450 et 1000 francs (par jour) selon les prestations choisies et la grandeur de l'appartement, «cette résidence haut de gamme est réservée à une minorité de retraités aisés, qui y passeront quelques jours, quelques mois... ou la fin de leur vie», explique Antoine Hubert.



**Nous proposons une alternative aux soins à domicile»**

**Antoine Hubert, administrateur délégué du Genolier Swiss Medical Network.**

ments médicaux de pointe. «Nous bénéficions des meilleurs spécialistes en neurologie et en chirurgie cardiaque, signale Antoine Hubert. Pour nos résidents, cela représente

installée. Le salon est séparé de la chambre à coucher par une paroi comprenant deux postes de télévision (un de chaque côté). Quant à la salle de bain, elle est adaptée aux